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Genesis 41,50-57 

Viele Menschen kaufen Getreide in Ägypten 

 

Die 7 guten Jahre sind zu Ende. 

Dann kommen die 7 schlechten Jahre. 

Auf den Feldern wächst kein Getreide. 

Aber die Menschen müssen nicht hungern. 

Sie nehmen das Getreide aus den Vorräten. 

Damit machen sie Mehl. 

Mit dem Mehl machen sie Brot. 

Alle haben genug zu Essen. 

 

Auch in den Ländern neben Ägypten gibt es kein Getreide mehr. 

Die Menschen aus den Ländern hören: 

 In Ägypten gibt es viele Getreide·vorräte. 

Viele Menschen gehen nach Ägypten. 

Sie wollen dort Getreide kaufen. 

Josef verkauft Getreide an alle Menschen. 

 


